



朝一小だより

学校教育目標

- ・考える子
- ・やさしい子
- ・たくましい子



活気があふれ、心が潤い、一人一人がより良く生きる学校

Tel048-461-0052 <http://www.asakadailshou.city-asaka.ed.jp/>

朝霞市立朝霞第一小学校

令和7年4月8日

児童数 611名



先行き不透明だからこそ前へ進む

校長 金子 二郎

樹々の花がほころび始めたかと喜びつつも、三寒四温ともいえる春休みが続いておりましたが、元気な子供たちが一小にも暖かな春を連れてくれたようです。おかげさまで本日、1学期の始業式を挙行いたしました。明日、入学する新一年生と併せ在籍児童611名で、本校の令和7年度をスタートしました。昨年度までに引き続き、保護者や地域の皆様にはお世話になります。どうかよろしく願いいたします。



さて、毎年保護者の皆様には学校評価に関わるアンケートにご協力いただいております。13の内容につき4段階評価をお願いしておりますが、令和5年度の上位3項目であった「学校は、お子様が楽しく生活できる場所となっている」「授業参加や保護者会の回数は適切である」「学校は、お子様が仲良く生活できるところになっている」が、令和6年度はさらに好転いたしました。一方、下位3項目であった「学校は、いじめ防止に向けた取組を行っている」「学校は、お子様の学習や生活などについて相談できる所になっている」「学校は、教育方針や学校生活の様子を伝えるよう努めている」についても、4ポイントから9ポイント改善されたという結果となりました。一年間にわたる私たちの取組がご理解いただけた面もあるかとは思いますが、実際の要因は、11月と3月に開催されたお楽しみイベントをはじめとして、年間を通じた皆さんの保護者の皆様や地域の方々にお越しいただき、本当に様々な形で実際にお力添えいただいた賜物であると捉えております。令和7年度も引き続き多くの方に児童の活動に関わっていただければと願っておりますが、それは単に児童にとってプラスになるだけではないと考えています。教職員も含め多くの大人の手で「将来この街を支える子供たちをみんなで育む」という目標の下に力を合わせることで、子供だけでなく結果的に大人も幸せになれると信じています。おそらくそれは150年以上前に先人が力を合わせこの地に膝折学校を開校した際の「気概」にも通じるものかと存じます。改めて保護者、地域の皆様に今年度も本校の教育活動にご理解ご協力くださいますよう、心からお願い申し上げます。



お世話になりました 本校を去られた先生方

主幹教諭	朝霞市教育委員会
教諭	朝霞第六小学校へ
助教諭	初任者研修後補充
講師	富士見市立針ヶ谷小学校へ

よろしくお願ひします 新しく赴任された先生方

教諭	富士見市立水谷東小学校より
教諭	育児休業終了
教諭	新規採用
教諭	新規採用

努力を始めない限り、スタート地点にも立てていない (内田 篤人)